

## Pratiques de prescription de médecins généralistes nommément désignés – Enquête Test-Achats

Doc	a141012
Date de publication	20/04/2013
Origine	NR
	Secret professionnel
Thèmes	Publicité et réclame

*Le Conseil national est interrogé concernant un article de presse de février/mars 2013 paru dans le magazine Test-achats, comparant les pratiques de prescription de médecins généralistes nommément désignés.*

Avis du Conseil national :

En sa séance du 20 avril 2013, le Conseil national de l'Ordre des médecins a examiné votre courriel du 31 janvier 2013 concernant un article paru dans le magazine Test-Achats de février/mars 2013, comparant les pratiques de prescription de médecins généralistes nommément désignés.

Test-Achats utilise la méthode de patients simulés. Il s'agit donc d'une méthode peu loyale d'évaluation du comportement d'un médecin dont la pratique doit reposer sur une relation de confiance avec son patient.

Cette méthode débouche sur une stigmatisation nominale de médecins qui ont été trompés.

Le Conseil national se rallie à votre avis concernant l'inadmissibilité du mode d'enquête mis en œuvre.